



坂本 穂果さん
北海道大学 医学部 医学科
札幌市立啓明中学校 出身
ホームサイエンス部
よろずや同好会

札南は自分の可能性を最大限広げてくれる最高の学校です。高い志をもつ、個性豊かな生徒がたくさん集まっています。先生方は生徒の気持ちを尊重しながら一緒に一生懸命になってくださいます。充実した進路指導、質問に親身になって答えてくださる先生方や同級生のおかげで、授業やテストに真面目に取り組んでいれば勉強に困ることはありませんでした。

札南のもう一つの魅力は、勉強だけでなく行事や部活にも全力であるところです。私は緩く楽しむ部活に所属していましたが、全国・世界レベルで活躍しながらも志望校に現役合格する同級生が数多くいました。様々な刺激を受けながら過ごす3年間は、あなたの価値観を確実により良いものに変えてくれるでしょう。1人では苦しい受験も、周りの仲間たちや先生方等の支えで楽しく乗り越えることができました。本当に札南に行って良かったと今でも思います。これを読んでくださったあなたが札南に入学し、かけがえのない3年間を送ることを心から願っています！



深井 力輝さん
京都大学 教育学部 教育科学
札幌市立厚別南中学校 出身
男子バレーボール部

高校生活を最高に楽しむのなら絶対に札南に入るべきです！札南は勉強ばかりする、というイメージがあるかもしれませんが、そんなことはありません。僕は所属していたバレーボール部の活動が楽しすぎて、勉強する時間が取れないことがよくありました。それでも課題やテストをこなす中で自然と勉強する習慣を身につけることが出来ました。高校生活の中で部活をする、というのは勉強との両立が難しいと感じるかもしれませんが、札南にはそれを可能にする環境があります。

また、札南で出会える個性豊かな友達も大切な存在です。学祭や体育大会など、行事に全力なのもこの学校の魅力ですが、それは友達あってこそ楽しむことができます。勉強するときには分からないところは教え合ったり、受験が近づくと共に励ましあったりできる、最高の仲間です。

これを読んでくださった皆さんが札南に入って、3年間楽しい高校生活を送れることを願っています！